

# Badminton

## L'or à portée de main

---

**Besançon.** Ce week-end, les meilleurs jeunes badistes francs-comtois se déplacent à Strasbourg pour disputer la première des trois étapes des Trophée Interrégionaux Jeunes de la saison ouverte aux benjamins, minimes et cadets. Au total, ils seront treize à aller se mesurer aux Alsaciens, Lorrains et Champardennais qui composent le reste de la zone Est et à pouvoir évaluer leur niveau sur les cinq tableaux. Tous les départements seront représentés avec le Jura pour la Champagnolaise Buirey et les Lonsois Dupiney et Guillaume, le Territoire de Belfort par Dahl, tandis que Faulconnier (Héricourt) représentera la Haute-Saône. Enfin le Doubs aura la plus forte délégation avec les Erbatons Robinne et Brunet et les Mortuaciens Abrami, Tatranova, Scalabrino, Favre, Loubry et Lamendin. Tous tenteront de se qualifier pour le prochain Trophée National Jeunes qui se déroulera en Alsace le 1<sup>er</sup> novembre.